MONTMARAULT ■ Dans le cadre d'un escape game sur les droits des enfants

Les collégiens « à l'abordage »

Un escape game, proposé par Fanny, alias « Fox », de l'association Fox et l'effet papillon, a permis aux colé-giens de sixième de partir « à l'abordage » des droits de l'enfant.

es élèves de sixième du collège Jeanne-Cluzel ont participé tout récemment à un escape game dont le thème était les droits des enfants. Un jeu conçu à la demande du Conseil départemental d'accès aux droits de l'Allier (CDAD 03) par Fanny, alias « Fox », de l'association Fox et l'effet papillon. Cette dernière étant spécialisée dans la création et l'animation de jeux pédagogiques et coopératifs.

« Pour aborder les droits des enfants de manière ludique »

Nomade, ce escape game s'adapte facilement au lieu



JEU. Les élèves de sixième du collège Jeanne-Cluzel ont résolu l'intrigue de l'escape game proposé par Fanny, alias « Fox », de l'association Fox et l'effet papillon

d'accueil et permet de sensibiliser jusqu'à deux équipes d'enfants ou de familles en simultané. Il a donc fait halte au collège Jeanne-Cluzel « pour aborder les droits des enfants de manière ludique ». Mais également pour reprendre les notions vues en classe avec Sébastien

Baduel, leur professeur d'histoire et de géogra-

Les élèves ont ainsi été invités à résoudre, en équipe, l'intrigue du scénario proposé. Ils ont ainsi dû fouiller la salle mise à leur disposition pour trouver les différents indices. Toujours en équipe, ils ont

ouvert des coffres qui les ont conduits vers la suite de leur aventure, jusqu'à résolution.

Une résolution qui ne peut donc être obtenu que si tous les joueurs s'entraident et sont solidaires. Et ce, d'autant plus, qu'apprendre en s'amusant, c'est stimulant.

ne grande kermesse a animé

Louroux-Hodement, ainsi que des Attelages de Ver

De nombreuses person-

Elle avait pour objectif de renforcer les liens sociaux entre les résidents, te, par l'association Anim et les personfois, à la Maison de retraines extérieures tout en favorisant le « vivre es familles Émeraude.

première édition, et grâce aux différents dons et à la

mobilisation des bénévoles, présents tout au long

nes ont participé à cette

Animations

aînés, différentes activités

de la médiation animale, des spectacles de

comme

ces ont pu être réalisés afin de proposer, aux

de la journée, des bénéfi

Figuraient au programme des jeux et une buvette, nelle de la Fanfare de d'Allier, des majorettes de Lady Dance de Montmapionne de France de Tire à Montmarault-Villefranche rault et de l'équipe champlus la présence exception-

L'ensemble des membres de l'association ont tenu à

musique...

pants et partenaires. Avant

2024 pour une

les partici-

remercier tous l

